

学校だより

# 頸城

令和6年11月15日

上越市立頸城中学校

〒942-0164 頸城区潟口 60

## 音楽祭ありがとうございました



10月25日（金） 令和6年度頸城中学校音楽祭を行いました。希望館多目的ホールを会場に、学級・学年の合唱を発表することができました。

当日に向けて、音楽の授業や学級・学年の練習時間を有効に使い、限られた時間の中で、一生懸命取り組む姿が見られました。金・銀・銅とクラスの発表に対して賞はつきましたが、「学年や学級の絆を深める」「仲間と協力し音を奏でる」という目的のもとでは、どのクラスも金賞でした。

<生徒の振り返りを紹介します>

- 自分やクラスのみんで協力し練習することで、本番で成功し仲を深めることができ成長することができた。この経験を生かしていきたい。
- 来年の音楽祭で2，3年生のすばらしさを受け継ごうと思います。これからも達成感を味わえるように、たくさん協力していこうと思います。
- 合唱はみんなの声が1つにまとまっていてよかったし、最初よりも何倍も声が出ていて良かったです。
- パートリーダーとして積極的に声を出し、同じパートのみんなが声を出しやすいように頑張りました。当日は全員が1つになって歌うことができ良かったです。
- クラス全員が協力して声を出し、1つにまとまった感じがしました。音楽祭以外にもこれを生かしていきたいです。
- やっぱりこのクラスはやる気が出ればここまでできるのだと感動しました。一生に残る思い出になると思いました。
- 前日までどうなるのか不安だったけれど、みんな強弱や音程などを意識して歌うことができたのでよかった。
- 目標に向かって全力で頑張れば、その成果もついてくることがわかりました。
- 卒業合唱も今日みたいに最高の合唱を届けたいと思った。
- 音楽祭で身に付けた集中力を受験勉強にも生かしていきたいです。
- 周りをよく見てより良いクラスにするための方法を考えること、仲間と協力して何事にも取り組むことを今後の学校生活で生かしていきたい。



## 11月 豊かな心・絆づくり

### 〈あいさつキャンペーン〉

「日常的にあいさつを交わす習慣を身に付ける」「卒業した小学校を訪問し児童の手本となるあいさつを行う」ことをねらいとし、10月16日から3日間、このキャンペーンが行われました。学校運営協議会でも好評を得た「頸城中のあいさつ」ですが、こういったキャンペーンなどの積み重ねが功を奏しているのだと思います。これからも続けていきたい取組です。

### 〈情報モラル講演会 1年生〉

中学生がインターネットを安全かつ有効に活用できるようにすることを目指して、10月30日(木)に1年生を対象に講演会を開催しました。講演では「個人情報の保護」「ネットいじめの防止」「ネット依存の防止」に関して、少年サポートセンターの講師の方から話していただきました。これからの社会を生きていく中学生にとって、インターネットは切り離せない存在です。正しい知識とモラルを身に付けてほしいと思います。また、ご家庭でもご指導ください。

### 〈命・きずな講座 3年生〉

生命誕生の現場に携わった助産師さんから体験に基づいた講話を聞き、「命の大切さ」について深く考える授業を行いました。『かけがえのない自分 ～知ろう！赤ちゃんの力つながる命～』というテーマのもと、体験を交えた講座を受講しました。

### 〈部落問題学習、人権教育研修 教職員〉

「部落問題学習、人権教育」では、差別や偏見がもたらす影響を考え、すべての人が平等に暮らすことのできる社会の実現を目指し、多様な価値観や背景をもつ人々が共に生きる社会を築くための意識を育てます。私たち教職員も研修を積み、差別のない社会を目指す意識を高めています。10月15日(火)に3年2組の授業を頸城区の教職員に公開し、研修を行いました。新潟県では「新潟県人権教育基本方針」に基づき、様々な人権問題への理解を深める取組が行われています。この後、全クラスでも授業が行うなど、様々な機会を通じて人権教育を推進していきます。



## くびき文化祭に美術作品展示、吹奏楽部・特設よさこい部出演

11月3日(祝)に行われた「くびき文化祭」では、頸城中学校文化部と令和5年度生徒が取り組んだ「音楽祭の横看板」やウィンドウアートが展示されました。一つ一つ丁寧に取り組んだ成果が表れており、会場内に大きな存在感を示していました。午後から、吹奏楽部と特設よさこい部がステージ出演し、日頃の練習の成果を発表しました。

